

Dikunjungi Serdik Sespimti Polri Dikreg Ke-33 Ta. 2024 Kapolresta Malang Kota Paparkan Strategi Harkamtibmas

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JARNAS.CO.ID

Apr 26, 2024 - 09:42



KOTA MALANG - Kapolresta Malang Kota, Kombespol Budi Hermanto S.I.K, MSi, didampingi Wakapolresta AKBP Apip Ginanjar dan para Pejabat Utama (PJU) menyambut kunjungan Praktik Kerja Dalam Negeri (PKDN) Tim Serdik Sespimti Polri Dikreg Ke-33 Ta. 2024 di Mapolresta Malang Kota.



Rombongan Kunjungan yang diikuti sekitar 30 orang Serdik ini dipimpin oleh Widyaiswara Kepolisian Utama Tingkat I Sespim Lemdiklat Polri, Irjen Pol Eddy Hartono, S.I.K., M.H.

Dalam sambutannya, Kapolresta Malang Kota menyampaikan bahwa kunjungan ini merupakan bagian dari pemantapan kurikulum pendidikan di Sespimti Polri.

"Melalui kunjungan ini, para Serdik dapat mempelajari dan memahami berbagai strategi dan operasional kepolisian yang diterapkan di lapangan," ujar Kombespol Budi Hermanto, Kamis (25/4).

Lebih lanjut, Kapolresta Malang Kota menjelaskan bahwa Kota Malang dengan 5 kecamatannya memiliki situasi dan kondisi yang berbeda-beda.

"Namun, hingga saat ini, Kota Malang dalam keadaan aman dan kondusif," terangnya.

Menjelang Pilkada 2024, Polresta Malang Kota telah menyiapkan berbagai strategi untuk menjaga kondusifitas wilayah dan memelihara keamanan dan ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).

Kombes Budi Hermanto mengaku telah mempersiapkan strategi kamtibmas sejak tahun 2022 dengan mengedepankan Bhabinkamtibmas dan Polisi RW.

Selain itu Polresta Malang Kota juga melakukan koordinasi dengan berbagai pihak terkait, seperti TNI, jurnalis, dan komunitas, untuk menjaga situasi dan kondisi di wilayah Kota Malang.

"Kami juga melakukan himbauan kepada masyarakat melalui berbagai media, seperti WA Blasting dan Video Trown," tambahnya.

Polresta Malang Kota juga telah menjalin kerjasama dengan beberapa pihak untuk program call center 110 atau Jogo Malang Presisi.

"Program ini bertujuan untuk menindaklanjuti keluhan masyarakat di wilayah Kota Malang, melalui aplikasi digital yang sudah terintegasi dengan instansi samping," jelasnya.

Terkait Pilkada serentak 2024, Polresta Malang Kota juga telah mendapatkan dana hibah dari Pemerintah Kota Malang untuk mendukung pelaksanaan pengamanan.

"Kami telah memetakan berbagai potensi kerawanan dan menyiapkan strategi untuk mengatasinya," pungkasnya.

Kunjungan Tim Serdik Sespimti Polri Dikreg Ke-33 Ta. 2024 di Polresta Malang Kota diharapkan dapat memberikan wawasan dan pengetahuan baru bagi para Serdik dalam menjalankan tugasnya sebagai pemimpin Polri yang profesional, bermoral, dan mampu menjawab tantangan-tantangan di masa depan. (*)